



BOLETIN INFORMATIVO

24 de Mayo

20 @Inapagob



24 www.inapa.gov.do





CONTENIDO



01

Reunión con contratistas



02

Día de las Madres



03

Comité de Emergencia



04

INAPA llama a proteger el agua





Reunión con contratistas

Esta semana, el director ejecutivo del Instituto Nacional de Aguas Potable y Alcantarillados (INAPA), Wellington Arnaud, encabezó una reunión con los ingenieros contratistas de la Dirección de Supervisión y Fiscalización de Obras, a fin de tratar el avance de los proyectos en ejecución bajo responsabilidad de los profesionales del sector construcción.

La actual gestión del INAPA continúa trabajando para mejorar la calidad de vida de la gente.





Día de las Madres

El próximo domingo se celebrará el Día de las Madres en la República Dominicana, razón por la cual el director ejecutivo del Instituto Nacional de Aguas Potables y Alcantarillados (INAPA), Wellington Arnaud, felicitó a las colaboradoras que han tenido esta bendición.

El funcionario manifestó que el amor maternal es el sentimiento más puro que puede haber en la humanidad.

Resaltó que las progenitoras son capaces de hacer los mayores sacrificios, velando día y noche por el cuidado de sus tesoros más preciados, sus hijos.

Arnaud consideró que las madres juegan un papel primordial en la sociedad, por lo que las instó a guiar a sus hijos por el buen camino.





Comité de Emergencia

El Instituto Nacional de Aguas Potables y Alcantarillados (INAPA), por disposición de su director ejecutivo Wellington Arnaud, activó su Comité de Emergencia ante el paso de una vaguada sobre el país.

El equipo estará vigilante para dar respuesta oportuna en caso de que los acueductos se vean afectados, pues a través del comité se toman todas las medidas preventivas para proteger los sistemas de agua potable y de alcantarillado.

El director de Operaciones, Luis José Popa, dispuso de una serie de medidas preventivas a ser consideradas ante el paso del fenómeno atmosférico.

El Comité Operativo de Emergencia del INAPA está constituido por los enlaces de las direcciones de Operaciones, Tratamiento de Agua, Calidad del Agua, Financiera, Administrativa, Ingeniería, Planificación y Desarrollo, Supervisión y Fiscalización de Obras, Desarrollo Provincial, así como Tecnologías de la Información y Comunicación.





INAPA llama a proteger el agua

Debido a las lluvias registradas recientemente, el Instituto Nacional de Aguas Potables y Alcantarillados (INAPA) exhortó a toda la comunidad a hacer un uso responsable del agua.

La institución manifestó que es crucial utilizar solo la cantidad necesaria y asegurarse de cerrar los grifos para evitar el desperdicio.

El INAPA señaló que la acumulación de agua estancada puede convertirse en criaderos de mosquitos, aumentando el riesgo de brotes de dengue.

Instó a todos los ciudadanos a eliminar cualquier fuente de agua estancada en sus hogares y alrededores, manteniendo los recipientes bien cubiertos.

El agua es un recurso vital y escaso, y su conservación es esencial, especialmente en estos momentos. Al cuidar el agua, no solo preservamos este recurso, sino que también contribuimos a la salud pública al prevenir la proliferación de mosquitos transmisores del dengue.

CORTOS PROVINCIALES

PERAVIA

Fue dejado en funcionamiento el segundo campo de pozos que supe de agua al acueducto de Las Carreras, en el distrito municipal Villa Fundación, municipio Baní, tras la instalación de un motor sumergible.



SAN CRISTÓBAL

Técnicos de la institución realizaron el destape de la tubería de drenaje de aguas negras en la calle Río Piedras esquina calle Luperón, San Isidro, San Cristóbal.



AZUA

Una brigada de Operaciones reparó una avería en la tubería de PVC de 2 pulgadas en la calle Dr. Báez esq. calle Hernando Gorjón del sector La Colonia Española, Azua.

